

平成23年度

学校だより

No. 03

高 竜

麦秋号

須坂市立高南小学校  
平成23年6月30日

## 盛り上がったPTA球技大会 優勝は・・・

6月11日(土)今年2回目の学校開放日でした。歯科指導や飯盒炊飯、親子わんぱく活動、普段の授業と各クラス色々な活動が行われました。

5年生は、峰の原高原学習を控え、グラウンドで飯盒炊飯の練習をして、美味しいカレーができたようです。2年生は、体育館で親子わんぱく活動を行いいい汗を流すことができました。3年生は理科室で「ナン」をホットプレートで焼いてキーマカレーを作ってみんなで食べました。1年生の足し算の授業、4年生の算数では計算の決まりについて学習していました。6年生は、修学旅行のまとめを行いました。



午後の学級懇談会が終わると、保護者の皆さんが続々と体育館へ。いよいよPTA球技大会の開始です。今年こそ優勝をとどのクラスも作戦を練って、試合いに臨みました。結果は・・・

優勝；3年敬組 2位；6年敬組 3位；2年敬組 4年敬組

でした。3年敬組の皆様おめでとうございます。また、参加された保護者の皆様ありがとうございました。

**優勝の3年敬組**

怪我がなくて何よりでした。



## <><> P T A 作業・資源回収 <><><>

6月5日(日)朝6時半大勢の保護者の皆さんと児童の皆さんが昇降口に集合しました。分担の連絡が係よりあり、PTA作業がスタートしました。普段なかなか手が回らないところを中心に、きれいにさせていただきました。校舎内の窓はぴかぴかです。またグラウンドの周りの側溝には半年分の泥が詰まっ



ていました。スコップですくい一輪車で運びます。大変な作業でしたがきれいになりました。

そのほかにも松の剪定や池の掃除、グラウンド整備など保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

また、資源回収ではグラウンド内で役員の皆さんに作業していただきました。どんどん入ってくるトラックから手際よく荷物を下ろしていきます。短い時

間で種類ごとの回収作業が進みました。また、各地区の回収にあたった皆様には大変な作業だったと思います。暑い中でしたが事故もなく終了することができ感謝申し上げます。回収額は例年並みになりそうです。秋にもう1回ありますが宜しくお願いいたします。



## □□□プール開き□□□

6月14日(火)に予定していたプール開きでしたが、プールの機械の不都合で17日(金)に行いました。全校で掃除したきれいなプールには、いっぱい水が入っています。各学年より代表者が出て、今年の目標を発表してくれました。「水に顔を入りたい」「バタ足ができるように」「25m以上泳ぎたい」「去年の記録を更新したい」など、早くプールに入って練習したいという気持ちが入っていました。沢山泳いで、目標を是非達成して欲しいです。校長先生が「水と友達になる」とおっしゃっていたことが実現できるといいですね。



## △△△「平和学習 被爆2世柿の木」校長講話より▽▽▽▽▽



6月27日(月)校長講話が行われました。いつもの音楽で校長先生の手品が始まると、子どもたちはぐんと盛り上がり、歓声を上げてきます。ペットボトルが消える手品は、近くの子どもは「わかった」と叫んでいましたが、首をかしげている子などもいてみんな楽しそうでした。そして、平和学習のお話が始まりました。

本校にある被爆二世の柿の木「タッキー」と「ナッキー」は、今から10年前に長崎の樹木医海老沼さんが高甫小学校まで来て植えてくれたものです。平和と命の大切さ、お互いの思いやり、平和を願う気持ち、平和な地球を。このような願いがこもった柿の木です。

1945年8月9日11時2分長崎に原子爆弾が落とされました。沢山の人が犠牲になり、沢山の建物が壊されました。そんななか、原爆に負けずに生き抜いた柿の木がありました。その木から生まれたのが「タッキー」「ナッキー」です。今年で10年目になることを記念して、今年度は代表児童と職員、地域の方が長崎を訪問します。海老沼さんとの再会、長崎市立西北小学校5年生との交流、記念式典への参加を予定しています。

さて、皆さんには何ができるのでしょうか? 10月31日には、柿の皮むき体験会も予定されています。平和について各クラスで考えてみましょう。・・・校長講話の概要でした。

## 7、8月の主な予定

7月	3日(日) 郡PTA研究集会(常盤中)	4日(月) 第Ⅱ期教育課程開始
	5日(火) 学校開放日 救急救命法講習	6日(水) 集金日 ホテル事前学習4年
	8日(金) 柿の木講演会 高甫交通安全の日3年	ホテル観察会4年
	11日(月) 4年鮎川観察会	12日(火) 5年峰の原自然体験学習13日まで
	14日(木) 5年休業日	15日(金) 町別子ども会
	17日(日) 高甫ブロック球技大会	21日(木) 1学期終業式
	22日(金) 引越(4, 5, 6年登校)	30日(土) ~ 1日(月) 三浦市訪問
8月	22日(月) 引越(4, 5, 6年登校)	
	23日(火) 2学期始業式 集団登校(26日まで)	
	24日(水) 集金日	25日(木) サイトウキネン
	29日(月) 避難訓練	

\*保護者の皆様へ連絡

- 1 本校には「セクハラ・パワハラ対策委員会」が設置されています。これらに関するご相談がある場合は、養護教諭の小澤までご連絡ください。
- 2 先日のお便りでも連絡しましたが、7月8日(金)13時から本校体育館で、柿の木蘇生プロジェクト実行委員の宮島達男さんの講演会を行います。平日ではありませんがご都合を付けられご参加いただきたいと思います。
- 3 引越が始まり、保護者の皆様には連日お手伝いに参加していただきありがとうございます。お陰様で予定通り教室移動が進んでいます。8月には再度ボランティアを募集いたしますが宜しくお願いいたします。